

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan	: SMA N 2 Sukoharjo	Kelas/Semester	: XII IPS / 1
Mata Pelajaran	: Ekonomi	Alokasi Waktu	: 1 X 10 menit
Materi Pokok	: Penyusunan siklus akuntansi pada perusahaan jasa		

A. Tujuan Pembelajaran :

Setelah mengikuti proses pembelajaran, peserta didik diharapkan dapat:

3.4.1 Menjelaskan karakteristik perusahaan jasa

3.4.2 Menjelaskan tahapan proses akuntansi

Media Pembelajaran dan Sumber Belajar	
❖ Media	Papan tulis, Spidol, Peta Konsep dan Gambar yang relevan
❖ Sumber Belajar	Buku Ekonomi Kelas XII, modul dan sumber lain yang relevan

B. Kegiatan Pembelajaran

KEGIATAN	DISKRIPSI KEGIATAN	ALOKASI WAKTU
PENDAHULUAN	<ul style="list-style-type: none"> • Guru memberi salam dan mengajak peserta didik berdoa bersama (<i>Religious</i>) • Guru mengecek kehadiran peserta didik dan memberi motivasi (<i>Disiplin</i>) • Guru menyampaikan tujuan dan manfaat pembelajaran tentang topik yang akan diajarkan • Guru menyampaikan garis besar cakupan materi dan langkah - langkah pembelajaran 	3 Menit
KEGIATAN INTI	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik diberi motivasi dan panduan untuk melihat, mengamati, membaca dan menuliskan materi terkait Karakteristik perusahaan jasa dan Tahapan proses akuntansi (<i>Literasi</i>) • Peserta didik diberikan kesempatan untuk mengidentifikasi hal yang belum dipahami, dari pertanyaan faktual sampai ke pertanyaan yang bersifat hipotetik. Pertanyaan tersebut harus berkaitan dengan materi Karakteristik perusahaan jasa dan Tahapan proses akuntansi (<i>HOTS</i>) • Guru memberikan kesempatan peserta didik untuk mendiskusikan, mengumpulkan informasi, mempresentasikan ulang, dan saling bertukar informasi mengenai Karakteristik perusahaan jasa dan Tahapan proses akuntansi (<i>Collecting information and Problem solving</i>) • Peserta didik mempresentasikan hasil kerjanya kemudian ditanggapi peserta didik yang lainnya (<i>Communication</i>) • Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait Karakteristik perusahaan jasa dan Tahapan proses akuntansi, Peserta didik diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami (<i>Creativity</i>) 	5 Menit
PENUTUP	<ul style="list-style-type: none"> • Guru bersama peserta didik merefleksikan pengalaman belajar • Guru memberikan tugas rumah dan peserta didik mendengarkan arahan guru untuk materi pada pertemuan berikutnya • Guru memberi salam dan berdoa 	2 Menit

C. Penilaian Pembelajaran :

- 1) Penilaian sikap: mencakup sikap religius, disiplin, tanggung jawab, jujur
- 2) Penilaian pengetahuan: tes tertulis
- 3) Penilaian keterampilan: kemampuan berdiskusi, berargumentasi, dan berkoordinasi.

Mengetahui
Kepala Sekolah

Sukoharjo, Juni 2021
Guru Mata Pelajaran

Sukardi, S. Pd, M. Pd
NIP. 19620516 198703 1 011

Nur Setyowati, S. Pd
NIP. 19850819 200902 2001